

# Diabetes bei Kindern: Expertentipp von Dr. Katja Schaaf

**Diabetes bei Kindern ist eine Stresssituation für die ganze Familie. Nicht selten machen Eltern - in der ersten Zeit nach der Diagnose oft noch verunsichert - viele Vorgaben in Richtung der Personen, die ihr Kind außerhäusig betreuen. Woran erkennen Sie, dass ein Kind in Ihrer Gruppe möglicherweise an Diabetes erkrankt ist? Worauf sollten Sie als Erzieher\*in achten, wenn Sie ein Kind mit Diabetes betreuen? Woher bekommen Sie weitere Informationen?**

Auf diese Fragen geht Dr. Katja Schaaf (geb. Konrad) im nachfolgenden Video ein. Sie ist Kinderärztin und als Leitende Oberärztin mit dem Schwerpunkt Diabetologie/ Endokrinologie in der [Klinik für Kinder- und Jugendmedizin](#) im [Elisabeth-Krankenhaus Essen](#) tätig.

Jetzt Artikel Online anschauen!

